
 岡山県生協連 第 65回通常総会を開催し、全議案を可決しました 

日時 ６月25日（火）10時～10時58分 

会場 オルガホール（岡山市北区） 

岡山県生活協同組合連合会第６５回通常総会は、代議

員総数4６名中4６名（実出席32名、書面出席14

名）が出席、11会員生協中1１会員が出席し、202３

年度事業報告・決算、202４年度事業計画・予算、役

員補充選任の３議案全てが賛成多数で可決されました。 

 

開会にあたり、平田昌三会長理事から挨拶があり、新型コロナウイルス感染症の５類

移行後、社会経済は一定回復したもののその間も医療生協が支え続けてきたことへの感

謝が述べられた。世界的には戦争や気候変動、国内では物価高騰が続き、私たちの暮ら

しはますます厳しくなってきていること、元日には能登半島地震があり、復興は遅れて

いること、その中でも生協は支援を続けていることなどが述べられ、これからも生協間

の連帯と地域とのつながりを追求していきましょう、と呼びかけました。 

 

来賓として、岡山県県民生活部くらし安全安心課課長 宮原雅史様、

日本生協連中四国地連 事務局長 傘木誠様にお越しいただき、県知事か

らのメッセージと祝辞をいただきました。 

議案の一括提案後の議案討論では、3名の代議員からコロナ後の活動

の状況や地域団体との協働などの取り組みについて発言があり

ました。 

・岡山大学生協  河津 拓未さん 「最近の大学の様子」 

・おかやまコープ 鍋谷 理恵子さん「おかやまコープ         

＃あいコミュニティ取り組み報告」 

・津山医療生協  関 清美さん  「2023年度組合員 
 活動報告～ポストコロナでの活動～」 

 
 

最後に、新任役員の紹介と今期で退任になる役員の紹介があり、それぞれから挨拶をいただきました。 

 

 

総会終了後、日本生活協同組合連合会 政策企画室 平野路子室長

から「全国生協のジェンダー平等の現状と課題～地域社会で次世代

に信頼される生協となるために～」と題しご講演いただき、ジェン

ダー平等が遅れている日本の現状と生協の到達点が述べられ、課題

解決のためにはトップのコミットが重要になることなどを学習しま

した。 

＜議案の採決結果＞ 

第1号議案 202３年度事業報告書および決算関係書類承認の件       賛成多数で可決 

第2号議案 202４年度事業計画および予算決定の件            賛成多数で可決 

第3号議案 役員補充選任の件                       賛成多数で可決 

関さん 鍋谷さん 河津さん 

傘木事務局長 宮原課長 


